Maxis und Mini-Maxis der Kita Rittershausen pflanzen eine Esskastanie

Die Kleinsten der Ev. Kindertagesstätte in Rittershausen waren kürzlich mit großem Eifer bei der Sache um in der "Baumallee" ihres Dietzhölztaler Ortsteiles eine Esskastanie zu pflanzen.

Die Esskastanie ist in diesem Jahr der "Baum des Jahres" und ergänzt eine Reihe von Bäumen, die seit vielen Jahren von der Aktionsgemeinschaft gepflanzt werden. Wie in jedem Jahr wurde die Aktion von der Gemeindeverwaltung organisiert und vom Bauhof vorbereitet. Die Wegepaten Fritz Werner und Werner Schmitt haben für die textliche Beschilderung des jungen Baumes gesorgt. Forstamtsleiter Jochen Arnold und Revierförster Hubert Schier erläuterten den Kindern die Eigenschaften und Besonderheiten dieses Baumes. Die Posaunenbläser um Bernd Ufermann ließen sich vom Regen nicht aufhalten und stimmten schöne Frühlingslieder an. Im nahe gelegenen Vereinsheim des Verschönerungsvereines wurden alle Mitwirkenden anschließend mit einem Imbiss belohnt. Bürgermeister Andreas Thomas sagte allen Aktiven rund um die Aktion ein herzliches Dankeschön!

Gerade für Kinder ist ein Besuch der "Baumallee" zu Beginn der "Dietzhölze" am Ortsrand von Rittershausen lohnenswert, da die in Augenhöhe für Kinder auf Tafeln beschriebenen Besonderheiten der verschiedenen Bäume unmittelbar am jeweiligen Baum nachzuvollziehen sind.

